



## Expresa Monreal que nunca hubo castigo por parte de Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Durante el mitin del sábado en el Zócalo capitalino estuvieron presentes Gerardo Fernández Noroña, Manuel López Beltrán, **Ricardo Monreal**, Luisa María Alcalde, quienes en este evento ya los ubicaron en una zona VIP, a diferencia del lugar que tuvieron en el Primer Informe de Gobierno, donde estuvieron en un 'corral'. Ricardo Monreal indicó: "La Presidenta es muy generosa siempre. Hoy estuvimos en una actitud muy amplia sin estar cercados. Nunca nos ha castigado y yo siento que fue la logística, pero ahora ella se fijó muy bien y dijo, no quiero que pongan ese corralito a los legisladores, así que déjenlos libres".

<https://drive.google.com/file/d/1PrGLTvO1wak0hy04-z8e3j07XpD6IIRK/view>